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［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちわ。今月の11日、12日の２日間、国
際ロータリー第2500地区のインターアクトの地区大会
が帯広の地で５年ぶりに開催されました。北クラブが
ホストクラブという事もあり、私も初日のみ参加いた
しました。帯広大谷高校を含め10校から、約39人のメ
ンバーが集まり、各校の活動報告や記念講演、グルー
プディスカッションなどを行いました。次年度、地区
のインターアクトの委員長は曽我会員なので、皆さん
またお手伝いよろしくお願い致します。
　５月16日には、西クラブへのメーキャップ、９名の
ご参加ありがとうございました。当日、天野会長はお
休みで、柳沢副会長が代行されていました。西クラブ
は副会長が２人いて、あえて副会長に挨拶させるため
に、会長は６回欠席すると言っていました。次回は帯
広クラブ、来月19日で最後のメーキャップとなります
ので、たくさんの方の参加よろしくお願い致します。
　いよいよ村上次年度スタートまで、あと１か月あま
りとなりました。来月開催予定の２回目のクラブ協議
会で、委員長方針と例会内容など発表すると思います
が、何かわからない事がありましたら、今年度の委員
長に確認しながら作成お願いします。
■会務報告　　　　　 　 　　　　   南出　雅樹　幹事
帯広北ＲＣ、次年度第２回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　６月７日（金）午後１時４５分（例会終了後）
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　出席義務者　2024－25年度　理事・役員・委員長
帯広北ＲＣ、次年度第３回クラブ協議会開催のご案内
　日　時　６月１４日（金）午前１１時
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　出席義務者　2024－25年度　理事・役員・委員長・
　　　　　　　入会３年未満会員

■高橋章　会員　挨拶
　急な内示がありまして、6月11日付けで移動すること
となりました。約2年と短い間でしたが皆様と一緒に活
動できたことは一生の宝物となりました。次の移動先
は東京支社ですが嫌なことがあれば、この帯広の青い
空と大地を思い出すこととします。本当にお世話にな
りました。
■委員会報告　  齊藤　政樹　青少年プログラム委員長
　帯広RAC5月第2回例会5月26日、日曜日第2回チャリ
ティーフリーマーケットをイトーヨーカドーで行いま
す。10時から15時までとなっておりますので時間のあ
る方は是非顔を抱いていただきたいと思います。
　また6月第一例会、歓送迎会を6月21日、19時からイ
ンザスイートで行います。
■米山功労賞表彰　  
　佐藤　三幹　会員
　林　　　学　会員
　荒木　　樹　会員
■ニコニコボックスの発表　　  萩原　敬一郎　副会長
・本日が最終例会です。2年来という短い期間ではあり
　ましたが、大変お世話になりました。
　　　高橋　　章
・担当例会よろしくお願いします。
　　　齋藤　政樹
・インターアクト地区大会無事終わりました。ありが
　とうございました。
　　　曽我　浩昌
・先日は私のためにお集まりいただき、お祝いいただ
　きありがとうございました。
　　　阿部　直之
・ゴルフ同好会優勝です。７６でした。
　　　川端　正幸
・寒暖差が激しいので、体調には気を付けましょう。
　　　中島　慎也
■プログラム 　 齋藤　政樹　青少年プログラム委員長   
【帯広ローターアクト活動報告】　
　本日は貴重なお時間をいただきありがとうございま
す。帯広RAC副会長を務めさせていただいております。
齋藤と申します。
　本日は前半私の方から今年度の活動報告等をさせて
頂き、後半は会長エレクトの榊より、次年度について
お話させていただきたいと思います。本日は、よろし
くお願いいたします。
　早速ですが、まず活動報告を始めさせていただきた
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■点　鐘
■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介
〈帯広ローターアクトクラブ〉
　副　会　長　　　齊藤　悠希　様　　　　　
　会長エクレト　　榊　　留奈　様
　幹事・直前会長　遠藤　朋樹　様
　会　計　　　　　南出　健太　様
　次年度副会長　　小松　勇斗　様
　副　幹　事　      類家　大樹　様
■会　食
■会長挨拶



いと思います。
　まず、グリーンパーク　400mベンチ塗装プロジェク
トです。10月21日（土）に行いました。帯広ロータリ
ークラブ様と地区補助金の共同事業として行わせてい
ただきました。一般の方を含め総勢、118名の方々に参
加していただきました。前日は雨ではありましたが、
雨対策を行い、当日は晴れ無事実施することができま
した。こちらが実際の集合写真になります。
　北RC様からも３名のご参加をいただきました。あり
がとうございました。
　今回の参加者については十勝毎日新聞・北海道新聞・
アクトのインタグラム・フェイスブックでも募集を行
いました。10/21当日も十勝毎日新聞に取り上げていた
だきました。また、NHKの北海道ニュースでも取り上
げていただきました。
　世界ポリオデー報告会を10月24日に行いました。今
年度、鶴見ガバナーの意向で2500地区ローターアクト
クラブ9クラブそれぞれ募金活動を行いました。その報
告会を10月24日各クラブZOOMにて行いました。総額
117,934円の募金を帯広RACで行うことができました。
ご協力ありがとうございました。
　11月11日（土）に行ってみよう　みんなの職場体験
という例会を行いました。今回はウエモンズハートさ
んにて牧場見学・酪農についてお話を伺いました。
　酪農は十勝で畑作と共に十勝農業を代表する存在で
すので、十勝魅力発信という今年度のクラブテーマに
沿った活動ができたのではないかなと思っております。
　牧場での業務内容、牛の生態についてなどを学んだ
あと、実際の牧場を見学させていただき、最後にアイ
スクリームづくりも体験させていただきました。
　毎年恒例になっております、クリスマスパーティを
開催致しました。当日は昨年から引き続き、アルコー
ルを含めた食事形式にて行い、観光地宛ゲームという
内容で、宅ごとに十勝の観光地をどれだけ知っている
かを競い合いました。
　クリスマスパーティということで皆様にプレゼント
を準備していただき、プレゼント交換も行い交流を深
めることができました。
　帯広北RC様からは南出様、齋藤様にご参加を頂きま
した。ありがとうございました。
　帯広市の恒例行事である氷まつりに今年も参加しま
した。今年度はありがとう、藤丸ということで藤丸を
作成いたしました。富良野RACの方、大谷高校インタ
ーアクトクラブの皆様、十勝学園の子供たちなど、多
くの方々のご協力を頂きました。
　私個人としましてはインターアクトクラブの皆様に
作っていただいた、鹿の出来が素晴らしく、それに負
けないよう藤丸の特徴を出すことが大変でした。
　今年度に関しても表彰を頂きまして、十勝毎日新聞
社社長賞を頂くことができました。RCの皆様からもお
心遣いを頂き、非常に感謝しております。皆様ご協力
ありがとうございました。次年度も引き続き参加して
いきたいと考えております。
　網走RACが以前行っていた、コテージで交流し夜空
を楽しむ例会を帯広RACで行いました。
　最近では、網走RACも会員現象に伴い、行っていま
せんでしたが陸別も十勝！ということで帯広RACとし

て復活させようということで企画実施しました。実際
には本別の行うコテージで行うことにはなりましたが、
当日は帯広の会員のみでなく、RC様含め他のRACクラ
ブからも多くのご参加を頂き、ゲームや懇親会を経て
多くの方との交流を深めることができました。
　世界初のRACが結成された、3月13日を世界ローター
アクトの日とし、3月13日を含む1週間を世界ローター
アクト週間とし、全世界同時にローターアクト活動を
しております。帯広RACでは例年、ロータリアンの皆
様とボーリングをし、懇親会を開催しておりました。
　今年度も同じく、ボーリングと懇親会を企画し、会
員含め多くの皆様との交流を行うことができました。
帯広北RC様からも会長の石岡様はじめ3名のご参加を
頂きました。ありがとうございました。
　4月13日に第３ブロック合同例会を行いました。釧路
北ローターアクトクラブと毎年行っており、各クラブ
でどのような例会を行っているのかを披露し、交流を
深める会となっております。
　今年度帯広では「森林セラピー森の探索。」という例
会を行いました。グリーンパークの歴史や、動植物に
などについて解説して頂きながら、散策を行いました。
　モモンガが見ることができるというお話を伺ってい
たのですが、残念ながらタイミング合わずモモンガを
見ることはできませんでした。普段何気なく見ている
グリーンパークについて知ることができる良い機会と
なりました。
　帯廣北RC様からは齋藤様にご参加いただきました。
ありがとうございました。
　5月9日（木）にアクトマスターシェフという例会を
行いました。
　例年行っている外国の料理を作る例会となっており
ます。今年度は中華という少々身近な料理ではありま
すが、小籠包を作りました。普段家で作ることが少な
い料理を参加者で協力しながら作ることができ、交流
もすることができました。
　続きまして、例会外の活動についてご紹介させてい
ただきます。
　生理の貧困支援プロジェクトという活動は経済的な
理由で生理用品を購入できない女性がいる「生理の貧
困」という社会問題の解消を支援する活動となってお
ります。
　今年度は帯広西RC様に大変多くのお力添えいただい
たおかげで、帯広RACとして児童・生徒に対しての支
援を行うことができました。
　計画にあたっては十勝管内の市町村へアンケートな
どの調査を行い、その結果をもとにロータリー財団の
地区補助金を活用し、5つの町、私立高校3校へ生理用
品の寄付を行いました。
　この活動に関しては寄付の際に新聞社様へ取材をし
ていただき、新聞等へ掲載していただいております。
　また、今回の活動に関しましては、3年間の継続を予
定しており、次年度は南RC様にご協力いただくという
ことで、今後も「生理の貧困」という社会問題解消の
支援をしていきたいと考えております。
　続いて、帯広RACからご協力のお願いです。
　まず１つ目です。
　帯広RACでは上限年齢を30歳とし、30歳を迎えた6
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月末で卒業という形を取っておりましたが、今年度、
上限年齢について変更し、上限年齢を35歳まで引き上
げることにしました。この変更により従業員を推薦し
たいけど年齢が30歳近いから推薦できない。といった
ことが解消されました。ぜひこういった理由で推薦を
諦めていたかたがいらっしゃれば、お声がけいただき
たいと思います！
　せっかくですので、改めて帯広ローターアクトクラ
ブに入会した際のメリット・学べる力についてご紹介
させていただきたいと思います。
・仕事以外に、社会奉仕をする経験ができます。
・実際にアクトのメンバーの仕事内容や仕事に対する
　考え方、働き方など自分の知らない異業種から様々
　なことを知ることができます。
・アクト活動を通して、言葉通りですが、組織運営に
　ついて体験することができます。
　アクトの先輩の多くが言っていましたが、アクトは
いい意味で挑戦し、失敗することができる組織でと皆
さんおっしゃっていました。成果は求められますが、
若い年代から職場ではなく、擬似的にアクトで運営方
法を学べると感じました。
　アクトの機会を通して、同年代やロータリアンのみ
なさんと交流をすることを通して、コミュニケーショ
ン能力を高めることができたなと感じています。
　毎年恒例になっております、チャリティフリーマー
ケットを今年度も無事開催できることとなりました。5
月26日（日）に行う予定をしております。
　こちらの例会の趣旨ですが、色々な方々から家や会
社で不要になった物や使われていない物などを寄付し
ていただき、それを元にフリーマーケットを開催し、
売上は全額寄付という内容となっております。
　例年イトーヨーカドー様の正面入り口にて特設コー
ナーを作らせていただき販売するため、集客において
は抜群に良い環境でさせていただいております。
　しかし、6月をもってイトーヨーカドーが閉店すると
いうことで同じ状況で開催できる最後の機会になるか
と思います。
　是非皆さまには当日遊びに来ていただけると嬉しく
思いますので、よろしくお願いいたします。
　最後にすでに案内を流させて頂いておりますが、今
年度最後の例会となります、異次元の歓送迎会を6月21
日金曜日に行う予定となっております。
　今年度は帯広ローターアクトクラブでは2名が卒業を
迎えます。
　さみしい気持ちもありますが、今年度の集大成とし
てふさわしい例会になるよう準備を進めて参りますの
で、RCの皆様にもぜひご参加を頂ければと思っており
ます。よろしくお願いいたします。
　私の方からは以上となります。
　続きまして会長エレクトの榊より、次年度の活動に
ついてお話しさせて頂きます。ありがとうございまし
た。

　次年度会長を務めさせていただきます。榊です。本
日は次年度の役員紹介させていただき、次年度の活動
についてお話しさせていただきたいと思います。
　まず次年度会長を務めます。榊留奈と申します。株

式会社ちえんに務めております。
　次年度副会長を務めます。小松優人です。株式会社
ふくいホテルに務めております。
　入会歴は2023年３月と短いですが、アクトの活動以
外でも行動力がある為、会長の手助けをしてくれると
思いお願いしました。
　続きまして、幹事を務めます。類家大樹です。東洋
　株式会社に務めております。
　2023年7月に入会と歴としては短いのですが、入会し
て半年ほどで幹事をお願いしたところ快く引き受けて
くれました。
　仕事が早くマイペースな私を引っ張ってくれるかな
と思います。
　続きまして、副幹事を務めます。遠藤朋樹です。遠
藤損害保険事務所に務めており、昨年度会長、今年度
幹事と、アクト一経験豊富なので、様々な点で手助け
してもらえるかなと思います。
　続きまして、会長エレクト、会計を務めます。南出
健太です。有限会社マミィに務めております。
　入会歴は2年と短いですが、役員の経験が豊富で、周
りを見て行動できるので、会長エレクトにふさわしい
かなと思い、お願いしました。
　続いて各委員会の委員長を紹介いたします。
　国際奉仕・社会奉仕委員会の委員長を務めます。齋
藤悠希です。株式会社曽我に務めており、今年度副会
長です。
　同じく副委員長を務めます。高橋賢匠です。入会歴
は短いですが、経験を積んでほしいと思いお願いして
おります。
　クラブ奉仕・専門能力開発委員会の委員長を務めま
す。高水僚です。
　入会歴は短いのですが、行動力がある為委員長をお
願いしました。
　同じく副委員長を務めます。倉井健匠です。ノース
ランド様に務めております。
　委員長のサポートをお願いしております。
　続いて次年度の例会についてです。
　まず、12時間チャリティソフトボール大会を2024年
8月31日に行います。例年日曜日に開催しておりました
が、RC様の夜遊会と被ることが多く、今年度初めて土
曜日にしました。初めての試みになりますので、多く
のご参加を頂けるか不安ですが、皆様にご協力頂けれ
ばと思います。
　続きまして、世界ローターアクトデーということで
ボーリング大会と懇親会を3月14日に行いますので、皆
様のご参加をお待ちしております。
　最後に帯広RAC50周年記念式典を2024年5月24日に
行います。周年がある為次年度はフリーマーケットを
お休みします。
　50周年記念事業としまして、未来ある子どもたちに
向けた活動を予定しておりますので、皆様にもご協力
をお願いしたいと考えております。
　至らぬ点も多々あるかと存じますが、今後も帯広
RACを宜しくお願い致します。
　以上で、次年度の活動についての紹介を終了いたし
ます。
　本日はお時間いただきありがとうございました。
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

黒田　勇一　SAA
石岡　幸雄　会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率
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39 61％64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


